



PERJANJIAN KINERJA TAHUN 2021

Dalam rangka mewujudkan manajemen pemerintahan yang efektif, transparan dan akuntabel serta berorientasi pada hasil, kami yang bertanda tangan di bawah ini :

Nama : **DR. EMK. ALIDAR, S. Ag., M.Hum**
Jabatan : **KEPALA DINAS SYARIAT ISLAM ACEH**

Selanjutnya disebut Pihak Pertama

Nama : **Ir. NOVA IRIANSYAH, MT**
Jabatan : **GUBERNUR ACEH**

Selaku atasan pihak pertama, selanjutnya disebut Pihak Kedua

Pihak pertama berjanji akan mewujudkan target kinerja yang seharusnya sesuai lampiran perjanjian ini, dalam rangka mencapai target kinerja jangka menengah seperti yang telah ditetapkan dalam dokumen perencanaan. Keberhasilan dan kegagalan pencapaian target kinerja tersebut menjadi tanggung jawab kami.

Pihak kedua akan memberikan supervisi yang diperlukan serta akan melakukan evaluasi terhadap capaian kinerja dari perjanjian ini dan mengambil tindakan yang diperlukan dalam rangka pemberian penghargaan dan sanksi.

Banda Aceh,

2021

PIHAK KEDUA

Ir. NOVA IRIANSYAH, MT

PIHAK PERTAMA

Dr. EMK ALIDAR, S. Ag. M. Hum

**PERJANJIAN KINERJA TAHUN 2021
DINAS SYARIAT ISLAM ACEH**

c	SASARAN STRATEGIS	INDIKATOR KINERJA	TARGET
1	2	3	4
1	Memperkuat pelaksanaan Aqidah, Syariah dan Akhlak dalam tatanan kehidupan masyarakat	1 Indeks pembangunan syariat Islam	65%
2	Menguatnya kualitas masyarakat berbasis al Quran dan Al Hadits, Ijma' dan Qiyas	1 Jumlah hafidz Al Qur'an	223 orang
		2 Indeks melek Al-Quran penduduk Aceh yang Beragama Islam	75%
3	Menguatnya penegakan syariah dalam bermasyarakat	1 Persentase mesjid yang melaksanakan shalat lima waktu	63%
4	Meningkatnya pengamalan syariat Islam di daerah perbatasan	1 Persentase kemampuan membaca Al-Quran masyarakat di perbatasan	60%
5	Meningkatnya sarana dan prasarana keagamaan dan budaya berbasis Islami	1 Persentase mesjid yang memenuhi standar	82%

Program	Anggaran
1. Program Penunjang Urusan Pemerintahan Daerah Provinsi	19.569.519.630
2. Program Syariat Islam Aceh	92.386.790.237
Jumlah	111.956.309.867

✓ GUBERNUR ACEH



Ir. NOVA IRIANSYAH, MT

Banda Aceh,

2021

KEPALA DINAS SYARIAT ISLAM ACEH



Dr. EMK. ALIDAR, S.Ag, M. Hum